



La grève du jeudi 13 janvier a été une réussite incontestable !

Les cortèges ont été massifs et dynamiques.

La réussite de cette journée d'action a obligé le ministre à recevoir les organisations et à faire de maigres annonces bien en deçà des revendications.

La fébrilité du gouvernement est manifeste.

ALORS IMPOSONS NOS REVENDICATIONS ! POUR NOUS ET NOS ÉLÈVES !

- le recrutement immédiat pour faire face aux besoins de remplacements (sur listes complémentaires mais aussi statutaires)
- la dotation des équipements de protection en quantité suffisante
- le report des épreuves de spécialités et annulation des évaluations de mi-CP
- un collectif budgétaire pour alléger les effectifs par classe et donner les moyens à hauteur des besoins de l'éducation

C'EST MAINTENANT QU'IL FAUT AGIR POUR OBTENIR UN PLAN D'URGENCE POUR L'ÉDUCATION ET DÉFENDRE LES CONDITIONS D'ACCUEIL ET DE TRAVAIL DE TOUS LES USAGERS !

Rassemblements **jeudi 20 janvier** à 17h :

- Cherbourg **devant la permanence** de S.Krimi
- Saint-Lô **devant la permanence** de P.Gosselin

